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報告

件名 議員全員協議会報告

（取手市立戸頭北保育所の廃止時期について）

日時令和 2 年 9 月 1 日（火）午前 9:00~

出席 稲葉福祉部長、飯野（子育て支援課長／文責）

内容 別添資料を説明したのち、委員からの賓問に回答した。

関戸議員

Q:時期を早めた訳はあるのか。

A: コロナの影響をうけ中止にした経緯はあるが、計画素案時点や計画開始時な

ど説明してきた。

老朽化を見据え 2 年とした。

Q:立地適正化計画（都市計画課作成）では戸頭駅前に戸頭北を残すと、問いて

. L,ヽるが。

A: 保育所の立地は組み込まれているが、戸頭北ではなく民問も含めた保育所を

このエリアに残ずという意味である。

Q:移籍の毀用はどこまで見てくれるのか

A: 移籍にかかる跨用のみを想定している。

Q:審議会で委員（有識者）がコロナの影響を考えると慎重に進めるべき、とい

う発言をしている。どう考えるか。

A: 主訴は少人数制の保育がアットフォームでよい等のご意見だった。

廃止で周辺に吸収され保育所が密になる心配のご意見は、配置基準に応じ各

クラスの定員があり、密になることと、定数を少数にすることは別と考えら

れる。

Q ：公共施設に関することは地域懇談会で、という流れになっている。先日戸頭

地域の市政協力員に対し市から説明があった。地域住民全体への説明会の予

定はないのか

A: 戸頭の全ての市政協力員さんをお呼びしたので、それぞれの協力員さんから

地域に伝達いただければ、と考えている。広く周知しながら取り組む。

Q ：戸頭の民間施設は施設整備補助金を活用し拡充した、と問いている。

戸頭北保育所廃止の話は前からあり下話していたのではないか？

A: 前期計画の時から市内 4 つのエリアに公立保育所 1 所、を長期目標としてき

た。戸頭北保育所は老朽化が課題であり今後検討する課題であることは計画

書からご承知v ヽただいている。
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議員全員協議会次第

日

場

時： ］和 2 年 9 月 1 日

在前 9 時 0 0 分

'所：議事堂

（火）

大会議室

1. 開 会

lｷ •. 

2. ．報告事項

(1) 取手市立戸頭北保育所の廃止時期について

(•2) その他

3. 

,4. 

その他

閉 会



市長挨拶文 R2.9. 1 議員全員協識会

本日はご多用の中、． ．集まりいただきまして誠にありがとうございます。

さて、本日は、取手市立戸頭北保育所の廃止時期についてご報告させていた
だくため、議員全員協議会の開催をお願いいたしました。

戸頭北保育所は昭和 50 年の建物完成以降、現在に至るまで、多くの地域の皆
様から大変親しまれてまいりました。しかしながら 45 年の年月を経て、現在で
は公立保育所の中で最も老朽化が進んでおります。耐用年数を超過し、毎年の
ように改修を行っている現状や、自然災害が年々激甚化していく昨今の状況を
鑑み、子どもたちの安全•安心を第一に考え、保育行政推進検討委員会での検
討や児童福祉審議会での審議を経て、戸頭北保育所を令和 4 年 3 月 31 日にて廃

止することを決定いたしました。
保護者の皆様をはじめ、関係者の皆様には多大なご不便をお掛けすることと
存じますが、そのような皆様へのケアも含めて、丁寧に進めてまいりたいと考
えておりますので、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

詳細につきましては、担当からご説明させていただきます。


